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As pessoas no mundo secular não têm nenhum conhecimento sobre a Bênção. Elas se 
encontram, se casam, e fazem o que desejam sem qualquer ordem. Mas na Igreja de 
Unificação, valorizamos altamente o conceito de famílias abençoadas. Por que as 
famílias abençoadas são realmente preciosas e não podem ser trocadas por mais nada?  
 
Ao ter famílias abençoadas, estamos em uma posição de ter tudo. O ideal de criação de 
Deus está incluído na palavra “Bênção.” Este não é apenas um ideal, mas inclui todos os 
processos e ações como também os resultados que começaram com esse ideal.  
 
Olhem para vocês, homens e mulheres, sentados aqui. Vocês não foram criados através 
de um aceno de uma varinha mágica. Deus tinha um plano meticuloso para construir um 
homem e uma mulher, e então Ele seguiu para cumprir isto. Isto exigiu Dele um 
determinado período de tempo. Ele tinha um plano claro para todos os sistemas do 
universo que Ele contemplou por um longo tempo antes que Ele os criasse.  
 
Mulheres e homens são parecidos, mas ao mesmo tempo são tão diferentes. As 
características masculinas e femininas são inconfundivelmente diferentes umas das 
outras. Imaginem se os olhos de mulheres e de homens não fossem onde estão, mas em 
algum outro lugar. Por que os olhos deveriam estar localizados exatamente onde estão? 
Por que não fazê-los sobressair como os olhos das libélulas? Olhem para os olhos úteis 
de um camarão, os quais podem olhar ao redor para todos os lugares.  
 
E se seu globo ocular não se movesse? Então vocês teriam que virar toda a sua cabeça 
para olhar para algum lugar. Quão ocupados vocês estariam e quanta energia isso 
tomaria! Os olhos refletem o centro do ser de alguém e, assim, eles estão localizados 
bem no centro da cabeça. Os olhos esquerdo e direito estão conectados para que possam 
trabalhar juntos ao olhar para algo.  
 
O nariz é reto e vertical, especialmente o nariz ocidental, o que dá a vocês uma linha 
precisa de visão, mesmo se estiverem olhando para algo de lado. Os olhos demonstram 
todas as suas emoções, e eles são realmente o centro de Deus. Deus habita ali, assim por 
dizer.  
 
Quando um homem se coloca em pé e olha para o mundo, ele é capaz de dizer 
imediatamente se as coisas estão retas verticalmente. Horizontalmente, ele pode também 
se situar com tudo ao seu redor. Deus é assim.  
 
O nariz simboliza Adão e Eva. Ele é a linha de divisão para o rosto. A testa é como uma 
montanha que termina no nariz. O nariz tem duas narinas, uma representando o homem 
e a outra representando a mulher. Se você está resfriado, muitas vezes uma narina fica 
entupida e a outra respira o ar.  
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A boca simboliza o equilíbrio de todas as coisas. Sua abertura é paralela ao horizonte. 
Dentro da boca há um conjunto de 32 dentes, ou seja, quatro vezes oito. O número 
quatro representa todas as direções: norte sul, leste e oeste. O número oito simboliza um 
novo início. Assim que temos todos os nossos dentes, é o começo de um novo início.  
 
Vocês sabem quais dentes geralmente nascem primeiro – os inferiores ou os superiores? 
O Céu é primeiro, portanto, os dentes superiores normalmente nascem primeiro, e então 
os dentes inferiores. Geralmente nascem dois dentes ao mesmo tempo, e são 
imediatamente seguidos por mais dois. Frequentemente, é somente quando o bebê tem 
dois dentes que ele começa a realmente responder à sua própria mamãe e papai.  
 
Orelhas também simbolizam as quatro direções. Uma orelha é como uma montanha, 
com uma crista ao lado da outra. Quando o som entra, ele reverbera dentro da estrutura 
da orelha para que possamos ouvi-lo. Nada surgiu por acaso; tudo está cuidadosamente 
planejado.  
 
E sobre as sobrancelhas? Por que as sobrancelhas não estão em qualquer outro lugar? 
Naturalmente, elas estão onde estão para proteger os olhos do suor. Todas as fendas e 
linhas no rosto são para o suor e a água fluírem. Elas agem como um tipo de vala. Além 
disso, os lábios protegem a boca do suor.  
 
Os ocidentais têm olhos grandes e redondos e pálpebras que se dobram. Seus olhos são 
tão grandes que, sem essas dobras, a água apenas continuaria pingando nos olhos. É 
óbvio que os orientais, cujos rostos são bastante planos, e cujos olhos são oblíquos e 
estreitos, não precisam se preocupar tanto com a entrada do suor, por isso suas 
pálpebras não têm dobras. As pessoas podem gostar de criticar as coisas, mas elas 
deveriam compreender que Deus descobriu tudo de antemão. É perfeito. Não há 
realmente espaço para críticas.  
 
Muitas pessoas negras têm um nariz curto e largo. Isto é porque o ar é quente nas áreas 
nas quais eles tradicionalmente têm vivido. Se o ar passasse através de uma passagem 
longa e esquentasse ainda mais, isto causaria um problema. Assim, eles podem inalar e 
exalar livremente através de uma passagem nasal curta. Os narizes dos brancos são 
longos e estreitos porque eles geralmente vivem em regiões do norte, onde o ar é frio.  
 
Suas mãos demonstram imediatamente para qual tipo de trabalho você é adequado, se 
trabalho agrícola ou outra coisa. As mulheres geralmente têm mãos pequenas e macias, 
que não são adequadas para trabalho pesado, enquanto os homens geralmente têm mãos 
fortes com pele mais grossa. Essas mãos não se machucam tão facilmente.  
 
Homens geralmente têm quadris estreitos e ombros largos a fim de carregar um fardo 
pesado e suportá-lo da cintura para cima. Eles não são projetados para ficar sentados em 
um lugar por um longo tempo. Por outro lado, os quadris das mulheres são desenhados 
para ficar sentadas por longos períodos de tempo e seus ombros são leves. Como vocês 
podem ficar sentados por um longo tempo com ombros pesados?  
 
A partir desta perspectiva, aqueles que clamam em voz alta por igualdade entre homens 
e mulheres, não sabem nada sobre o que estão falando. De que forma eles são iguais? A 
única igualdade que existe é quando os dois se juntam e se unem perfeitamente. Então 
eles são iguais pela primeira vez. Como podemos nos unir?  
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Homens e mulheres podem ser forçados a se unirem por algum forte poder opressivo? 
Temos apontado repetidamente na Igreja de Unificação que amor verdadeiro é a única 
forma para homens e mulheres se unirem.  
 
Seu corpo está equipado para o destino ou fortuna com o qual você nasceu. Algumas 
pessoas têm pés anormalmente largos. Esse é um sinal de que estão destinadas a 
caminhar longas distâncias, e que elas são muito estáveis. Quando combino pessoas, 
estas são as coisas que levo em consideração, mas faço isso em um piscar de olhos. 
Tudo é considerado. Todo homem e mulher sorri e ri, mas não há duas pessoas que riem 
da mesma forma. Algumas pessoas riem sugando o ar, outras explodem como uma 
explosão. Através desses sinais, eu posso dizer como as pessoas se comportarão no 
futuro.  
 
A forma que uma pessoa anda também é muito interessante de se observar. Alguns 
andam com passos curtos e rápidos, e outros com passos longos e lentos. Todos os 
estilos representam o destino de uma pessoa. O andar típico de uma mulher ocidental 
diz muito eloquentemente que tipo de destino ela terá! (O Pai caminha ao redor 
balançando seus quadris de forma exagerada.) De trás, quando observo a forma que uma 
mulher caminha e move seus quadris, eu posso automaticamente imaginar como seu 
rosto deveria ser. Quando ela se vira e eu olho para seu rosto, com certeza, ela é 
exatamente como eu a imaginei. Eu sou muito preciso.  
 
Às vezes me pergunto, “Como eu posso combinar tantas pessoas?” Então me lembro 
das minhas habilidades de ver as coisas e tirar conclusões das observações. Então digo 
para mim mesmo, “Oh, sim. Eu deveria estar confiante sobre a forma que combino 
porque eu nasci com esta habilidade.”  
 
Andamos sem pensar sobre isso. Mas a forma como alguém anda – com suas mãos 
abertas ou fechadas, e quanto ele balança seus braços – diz muito sobre ele. Algumas 
pessoas andam desta forma. (O Pai faz uma imitação engraçada). Às vezes uma pessoa 
se move de uma forma sutil que não é tão visível, mas se observar cuidadosamente, 
você pode ver estas coisas. Eu posso discernir pessoas conscienciosas apenas olhando 
para a forma como elas andam. A pessoa exibe tudo sobre sua vida dessas maneiras. 
Alguém fez as pessoas funcionarem assim para um propósito.  
 
Há pelo menos três camadas no rosto e nos olhos. Há uma camada interna, uma do 
meio, e uma camada externa. Sabemos que os estágios de formação, crescimento e 
aperfeiçoamento estão representados aqui. Este é o caso para todas as partes do rosto – 
os olhos, o nariz, a boca. Essa é uma das primeiras coisas que aprendemos no Princípio 
– os três estágios de desenvolvimento. 
  
Esta é uma regra exata. Você a vê em todos os lugares. Antes de eu existir, meus pais e 
meus avós existiam. Há três gerações. Então, quem é mais importante – eu ou meus 
avós? São meus avós. Por quê? Porque eles são a raiz ou origem do que me desenvolvi. 
A pupila é o centro do olho sobre a qual as outras partes estão centradas. Nem tudo veio 
de uma vez. Por isso, qual é mais importante? A raiz e centro é mais precioso.  
 
Precisamos de avôs e avós? Nos Estados Unidos, muitos avós são enviados para lares de 
idosos. Pensamos que eles têm liberdade e são felizes lá. Mas como alguém pode ser 
feliz com todas as coisas preciosas da sua vida indo embora?  
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Se você colocar a pupila de um olho em qualquer outro lugar, então a íris e a pele estão 
sozinhas e inúteis. É como cortar a raiz de uma árvore. Como podemos viver uma vida 
saudável e com propósito sem nossa raiz – nossos avôs e avós – de quem viemos? O 
resultado é destruição e confusão.  
 
Faça uma enquete com mulheres americanas e pergunte quem gostaria de ir morar com 
os pais e avós do seu esposo. Alguém aceita essa situação? Provavelmente não. As 
mulheres dizem, “Não, meu esposo e eu apenas queremos viver juntos e não estar 
preocupados com mais ninguém.” Isso é certo ou errado? É tão errado que qualquer 
sociedade com essa atitude merece declinar.  
 
Vocês poderiam dizer, “Eu não entendo. Nesta sociedade, todos são assim. Seríamos 
muito mais felizes sem todos esses velhos interferindo com tudo que fazemos. Não 
podemos fazer o que desejamos com eles por perto. Por que precisamos de velhos?” 
Contudo, todas as coisas do universo nos dizem, “Eles são os mais preciosos, então 
vocês devem estimá-los.”  
 
Por que eu digo isso a vocês? Vejam dessa forma. Há três estágios antes de vocês 
compreenderem sua existência. Seus avós são como os olhos; seus pais são como o 
nariz; vocês são como a boca. A boca diria, “Eu só quero ficar sozinha. Eu quero ser 
livre do nariz e dos olhos e funcionar separadamente”? Não, todo o rosto é mais 
importante do que a boca, o nariz ou os olhos sozinhos. Todos os três estão incluídos no 
rosto, não apenas a boca. Na falta de um, o rosto nunca pode estar completo.  
 
As pessoas costumam falar sobre seu lar, mas elas deveriam pensar imediatamente 
sobre seu avô e avó estando lá. Sem eles, um bom lar é inimaginável. Tal como quando 
dizemos “minhas mãos,” isso inclui automaticamente três articulações, por isso “meu 
lar” deveria incluir três gerações. “Meu braço” inclui a mão, o antebraço e o braço. 
Quando você diz “meu corpo,” ele também está dividido em três: a cabeça, o tronco e os 
membros. Os órgãos internos incluem os pulmões, o coração e o fígado. Se esses três 
não funcionam juntos harmoniosamente, o corpo não pode ser sustentado. Portanto, 
quando você diz “meu lar,” isto deveria significar avós, pais e você mesmo. Deveríamos 
pensar automaticamente nesses termos.  
 
É assim como é. Se não seguimos desta forma, o universo não pode nos marcar com a 
“Nota A.” Ele nos marcará com a “Nota D” ou “Nota F.” Vocês acham que estas são 
manifestações do plano de Deus ou não? Embora essa seja a primeira vez que notamos 
estas coisas, esta é a ordem da criação.  
 
Voltando para a ideia de famílias abençoadas – elas existem fora da Igreja ou não? 
Quem tem a melhor chance de voltar ao ideal original – as famílias abençoadas ou os 
outros? Portanto, as famílias abençoadas são mais valiosas porque elas estão espelhando 
a única família original.  
 
(O Pai desenha no quadro negro.) Isto representa um padrão de medida. Para medir 
algo, devemos ser capazes de encontrar o padrão original que demonstra a unidade – um 
metro, um centímetro, e assim por diante. Há apenas um padrão original, não dois ou 
três. A fim de evitar possível alongamento, mantemos isso em um lugar muito seguro 
onde nem mesmo a temperatura possa afetá-lo.  
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A partir desta medida original, fazemos outras cópias para que possamos medir muitas 
coisas em muitos lugares. Assim, podemos ter duas, três ou mais medidas.  
 
Quão distantes estamos do original? Somos a décima ou a centésima cópia? A forma 
original pode parecer assim (no quadro negro), mas ninguém reflete isso perfeitamente. 
Se você ficar muito sensível ao comparar a ordem na qual está – “Você é a centésima 
cópia ou a octogésima cópia do padrão” – alguém poderia ficar ressentido.  
 
A única coisa exatamente como a medida original é a própria medida original. Nenhuma 
outra é exatamente a mesma, embora ela possa ser equivalente. Não há duas árvores 
exatamente iguais. Se você tirar uma medida de uma árvore e outra medida de outra 
árvore, elas nunca podem ser idênticas. Embora você tire madeira da mesma árvore, a 
madeira que está mais perto da raiz é diferente daquela que está mais perto dos galhos 
superiores.  
 
Cada pessoa tende a pensar, “Até onde sei, eu sou o padrão de vida.” Após um longo 
tempo, a ideia ocorre a elas: “Devemos ter algum padrão original.” Elas decidem 
procurar pelo padrão original.  
 
Hoje em dia, as pessoas tomam como garantido que é impossível saber onde está ou o 
que seja o original. Existem muitos países, contudo, os americanos dizem, “A vida 
americana é a melhor, por isso ela deve ser a original.” Vocês concordam que a 
América seja a original, o centro? Você deve ter motivos para dizer que algo é o centro. 
Americanos são o centro porque eles são livres para agir como quiserem – para se opor 
aos seus próprios pais e mães, e expulsar seus próprios cônjuges de casa, e se divorciar 
livremente? Como alguém pode chamar os Estados Unidos de centro quando as pessoas 
fazem coisas assim?  
 
Quando penso sobre divórcio, imediatamente penso sobre reverso. Divórcio significa 
que algo não está progredindo, mas está revertendo. As palavras até soam semelhante.  
 
Estou dizendo hoje que casais abençoados são o padrão original. Como sabemos isto? 
Talvez eu esteja mentindo para vocês, ou apenas dizendo isso. Como vocês podem dizer 
o que seja o verdadeiro original? Uma forma para saber é que todos os cinco sentidos 
respondam a ele. Os olhos olham para ele, e ficam satisfeitos. O nariz cheira ele é fica 
satisfeito. O paladar é tão doce que, uma vez que o prove, você fica como uma abelha 
no mel. Se você puxar uma abelha do mel, ela ficará nele, mesmo se você romper o 
corpo dela. Por isso a boca atestará sobre o original; seu sentido do tato atestará sobre 
isto – você vai querer tocá-lo outras milhares de vezes. Todos os seus sentidos 
responderão ao original.  
 
Tudo está lá dentro do original; nada está faltando. Imitações ou coisas falsas que 
alegam ser verdadeiras podem ter muitas qualidades verdadeiras, mas não todas elas. 
Algo estará faltando; de fato, muitas coisas estão faltando. Em outras palavras, tudo que 
o Reverendo Moon ensina é bom de ouvir, olhar, tocar e saborear. Mesmo se eu batesse 
em alguém, essa pessoa pensaria, “Oh, o Pai me bateu. Isso é bom!” A dor se 
transforma em felicidade porque ela vem do original.  
 
O original é o que todos amam. A ponta do dedo original é amada pelos olhos, pelo 
nariz, por todo o corpo. O que é o original dos originais no mundo cósmico? É Deus.  
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Por isso todos gostam de Deus. Eles gostam ou não? Todos e tudo amam Deus. Isso 
inclui vocês? Eu não sei. Isso inclui mesmo? Então é correto dizer, “Qualquer coisa que 
eu gosto, Deus deve gostar”? Não, deveríamos dizer, “Qualquer coisa que Deus goste, 
eu devo gostar.” Isso não é verdade?  
 
Somos mais estreitos do que Deus. Deus olha para tudo, mas nós somente olhamos para 
as coisas de uma forma limitada. Deus é o centro de todas as coisas e ao mesmo tempo, 
Ele é a raiz de todas as coisas. Somos como uma célula dentro do ser maior. Como essa 
célula pode alegar ser o centro? Ela pode fazer isso apenas por pura ignorância. Uma 
pessoa com essa atitude nunca pensa sobre nada além de si mesma. Ela nem mesmo 
sabe onde está, se está no norte ou no sul do seu destino. Quando se move assim da 
posição errada, ela se destruirá colidindo com algo. Vocês acham que uma pessoa ganha 
uma nota de aprovação ou uma nota de reprovação se for assim e pensar que é o centro?  
 
Eu observei irmãos e irmãs que vieram para o noivado com esta atitude. Eles não 
sabiam onde era o centro ou o que estavam procurando. Eu estava prestes a escolhê-los 
e trazê-los para uma consciência do centro. Eu sei que eles ainda estão no processo de 
aprendizado – que alguns apenas recentemente se juntaram e estão na escola primária, 
por assim dizer. Mas eles estavam todos de olhos abertos e pensando, “Oh, eu preciso 
do esposo mais bonito,” e assim por diante. Mas eles nem sabem o que seja o melhor.  
 
Americanos gostam de campeões, não é? Quem é o campeão dos casamenteiros do 
mundo? Eu já combinei muitos milhares de casais. E se eu fizesse uma combinação 
errada? Isto seria uma catástrofe. Quando as combinações são boas, qual será o 
resultado? O resultado será um mundo fantástico. Quando isto é conhecido, provado e 
anunciado por toda a América, então todos – jovens e velhos, homens e mulheres – 
virão até mim e pedirão para combiná-los. Um milionário ou bilionário estaria disposto 
a pagar tudo ou pelo menos metade do que ele tem. Isso será verdade no futuro.  
 
Suponham que eu tivesse dito para todos os homens e mulheres que vieram para o 
noivado, “Vocês estão prontos para desistir de tudo que possuem? Vocês pagam e eu 
combino vocês.” Eles deveriam estar dispostos a dizer, “Mil vezes, sim.” Mas é assim 
que acontece? Claro que não. Esses irmãos e irmãs que vieram para o salão do noivado 
desta vez realmente me surpreenderam, pois todos eles eram o centro, exceto o Pai. Eles 
pensavam que poderiam demandar o que quisessem. Então quando eu os combinei, 
muitos ficaram surpresos e fizeram todos os tipos de movimentos.  
 
As pessoas têm vivido como quiseram por milhares de anos. Ninguém jamais disse, 
“Isso está errado; não faça isso.” Mas somos pessoas mais sérias reunidas aqui. Para 
onde estamos indo? Vocês devem responder, “Para o local original.” Essa é uma boa 
resposta. Dizer “voltar para Deus” é uma resposta ponto zero. É como dizer, “Tudo que 
você quer saber está na enciclopédia. Vá e procure.” Mais precisamente, devemos voltar 
para o ponto ou lugar original. A fim de fazer isso, devemos encontrar o padrão.  
 
O que Deus vai fazer com as famílias abençoadas? Dissemos que voltaríamos para o 
lugar original, mas para quê? O que vamos fazer quando chegarmos lá? Queremos nos 
conformar com a forma original. O que há de tão precioso e valioso sobre a forma 
original? A forma original contém todos os elementos importantes. Do contrário, ela 
não será a forma original.  
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Quem é o representante da forma original? A resposta é Adão e Eva, mas somente se 
eles crescessem e se tornassem Verdadeiros Pais. O Adão e Eva originais são como a 
medida original que representamos no quadro negro. Mas essa medida de Adão e Eva 
saiu exatamente da forma como Deus tinha planejado?  
 
A primeira coisa sobre a qual devemos pensar quando falamos sobre coisas originais é 
amor – o sucesso original no amor ou a falha original no amor. Assim, a forma original 
da família abençoada original é que Adão e Eva devem entrar na unidade de amor. Essa 
é a boa origem que produz o bom resultado. Todas as outras coisas boas estão contidas 
dentro dessa forma original.  
 
Deus também pode ser encontrado lá? Com o que Deus está conectado? Deus está 
conectado com esse amor verdadeiro original. Com o que Adão e Eva deveriam estar 
conectados nessa família? Amor verdadeiro original. Era sobre Eva, ou era sobre Adão 
e Eva juntos? Amor verdadeiro original. Deus, Adão, Eva, e Adão e Eva juntos – todos 
eles deveriam estar conectados com o amor verdadeiro original.  
 
E quanto a mente e o corpo? Eles deveriam estar absolutamente conectados em amor 
verdadeiro. Se eles estão absolutamente conectados em amor verdadeiro, a mente e o 
corpo tomariam direções diferentes, ou eles seguiriam na mesma direção? E quanto a 
vocês? A direção da sua mente e corpo sempre é a mesma? Vocês devem ser 
consistentes com a forma original. Do jeito que está, tudo que observamos é contrário 
ao original. Devemos deduzir a partir disso, “a humanidade deve ter caído. Algo deve 
ter dado muito errado desde o início.”  
 
Deus é o centro e Ele é o originador. Quando Deus criou todo o universo, qual foi o 
centro comum ou direção comum a partir dos quais Ele desenvolveu tudo? O próprio 
Deus quer ir nessa direção, e Ele criou Adão e Eva e a mente e o corpo para seguirem 
nessa direção. De fato, Ele criou tudo para seguir nessa única direção comum.  
 
A fim de alcançar o canto mais remoto do Seu domínio, Deus precisa de pontes. 
Quando todas as coisas e os seres humanos chegarem a esse ponto, Deus gostaria de 
estar lá. As pessoas também precisam de uma ponte para seguir nessa direção. Esse 
agente de ligação, a coisa que pode nos conectar, é o amor. Realmente, amor é a única 
coisa que está qualificada para unir tudo.  
 
A fim de participar no amor, tudo é criado no relacionamento sujeito-objeto, ou 
masculino e feminino. Deus pode fazer a pergunta para Adão ou Eva, ou para qualquer 
um, “Para qual propósito você quer viver ou morrer?” Adão e Eva aperfeiçoados diriam, 
“Por que o Senhor faria essa pergunta tão simples e óbvia?” Até mesmo fazer essa 
pergunta parece engraçado porque, é claro, a resposta é amor. Tudo existe para o amor. 
Essa é a resposta que o corpo, a mente e outras pessoas sempre darão. Amor é a 
resposta.  
 
O que seus olhos responderão? Amor verdadeiro. E sobre o nariz e a boca? Tudo dirá, 
“Amor verdadeiro. Amor, amor, amor, amor.” A conclusão clara aqui é, “Felicidade é 
viver para o benefício do amor e ser capaz de morrer para o benefício do amor.”  
 
Qual é mais valioso – viver ou morrer? Qual traz mais felicidade? Bem, vejam desta 
forma: queremos estar em um lugar valioso e ir em uma direção valiosa, não é? 
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Qual nos trará para um lugar mais precioso – viver para o benefício do amor ou morrer 
para o benefício do amor? Isso não é um truque, apenas pensem sobre isto. Qual é o 
lugar mais precioso – o lugar onde vivemos para o benefício do amor ou onde 
morremos para o benefício do amor?  
 
Imaginem um casal americano que vive muito feliz a vida toda, realmente apaixonados. 
Eles amam seu país e morrem uma morte natural. Agora imaginem outro casal que 
realmente amam um ao outro e realmente amam a América, mas eles morreram ao fazer 
isso. Qual posição é a mais abençoada? Vamos dizer que no mundo espiritual, há um 
lugar mais elevado para ir, o lugar mais honrado que é mais perto de Deus. Quem 
provavelmente ocupará essa posição: aqueles que viveram felizes em amor e morreram 
naturalmente, ou aqueles que morreram para o benefício do amor, se sacrificando? É o 
segundo.  
 
Vamos fazer a mesma pergunta para o mais erudito Ph.D., o Dr. Durst. O Dr. Durst 
também diz que aquele que morre para o benefício do amor vai para o lugar mais 
precioso.  
 
A filosofia ocidental, em sua maior parte, é fundada a partir de um conceito de força ou 
poder. Eles acreditam que o forte devorará o fraco, mas isso não é consistente com o 
que estivemos dizendo. A filosofia ocidental deveria ser corrigida. A perspectiva correta 
é que as pessoas morrem ou se sacrificam para o benefício do amor, que é muito mais 
forte do que qualquer força ou poder.  
 
A teoria da evolução é enganosa, com muitos erros sutis. Há muitas espécies e número 
de peixes no oceano. Podemos ver que existem peixes pequenos, peixes maiores e há os 
peixes muito maiores. Existe uma chamada cadeia alimentar, na qual as criaturas 
menores são comidas pelas maiores. A menor unidade de todas as coisas tem o objetivo 
de alcançar homens e mulheres, bem no topo da cadeia.  
 
Todos os seres vivos, incluindo o peixe vivendo no oceano, tem como seu ideal se 
conectar com o homem e mulher felizes unidos em amor. Sendo que não há como pular 
diretamente para esse ponto, eles têm que chegar lá através de uma ponte. Eles sobem 
um passo de cada vez, e então, cedo ou tarde, chegam ao homem e mulher. Esse é seu 
ideal e sua esperança.  
 
Isto não é uma interpretação; é assim como eles realmente se sentem. Todas as coisas 
são criadas com este ideal: “Um dia, eu posso ser parte das células do centro de todo o 
universo – homem e mulher.” Eles não querem dizer apenas qualquer homem e mulher 
comum, mas um homem e uma mulher unidos em amor.  
 
Imaginem quantos bilhões de células existem dentro de cada ser humano individual. 
Literalmente bilhões de células estão morrendo e novas estão nascendo novamente a 
cada dia. Esta é a fonte do orgulho deles – que eles podem servir para o benefício do 
amor verdadeiro e fazer parte do corpo de amor verdadeiro. Todas as coisas são assim – 
animais, peixes, minerais, vegetais – eles querem literalmente viver para o benefício do 
amor verdadeiro, não apenas conceitualmente. Somente é possível alcançar o amor 
verdadeiro através destes passos.  
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Todas as coisas no universo estão enviando a mensagem para Adão e Eva: “Por favor, 
cresçam muito cada vez mais rápido.” Assim, Adão e Eva continuam crescendo até 
amadurecerem. Quando você escreve “W,” para mulher (woman), no quadro, você vê 
que é um “M” de cabeça para baixo. Assim, mulher é o homem (man) invertido, certo?  
 
Qual vocês gostam mais – a letra M ou a letra W? Naturalmente, as mulheres diriam do 
W e os homens diriam do M, mas acontece que o homem foi criado primeiro, por isso o 
homem fica no topo. A letra W é mais como um vaso para se colocar coisas. A letra M é 
como uma tampa para cobrir as coisas. Se alguma mulher quer que a tampa seja menor 
do que o vaso, isso está errado. A tampa tem que ser maior em todos os sentidos – 
maior em tamanho e até ter olhos maiores para que possa ver melhor. O rosto de uma 
mulher tende a ser mais estreito do que do homem. Não reclamem comigo sobre isso – 
este é o Princípio, não apenas meu próprio sentimento.  
 
O homem deveria ser sempre aquele que dá? Quando ele recebe? Se uma mulher chuta 
um homem para longe, ele não tem chance. Ele não está em uma posição para receber 
nada. É somente quando uma mulher ama um homem que ele está em uma posição para 
receber algo. Os homens deveriam ir atrás das mulheres, ou as mulheres deveriam 
seguir os homens? Uma mulher deveria seguir um homem para tirar algo dele? A 
mulher deveria seguir o homem para dar a ele amor através dos filhos, filhas e netos que 
ela dá à luz.  
 
Homens têm muitos músculos em seu peito. Mas as mulheres têm seios mais 
abundantes. Quem é o doador de amor – os músculos do homem ou os seios da mulher? 
De fato, as mulheres estão centradas no amor – elas querem dar e receber amor. Elas são 
muito mais sensíveis ao amor. Esse é o motivo pelo qual as meninas gostam dos 
pintinhos que são chocados na primavera. Eles sentem que eles são adoráveis, porque 
enxergam neles o potencial para amor. Os meninos gostam de seguir os pintinhos 
também, mas talvez para comê-los ou trazê-los para uma garota.  
 
Tudo está centrado no amor. Qual é a forma mais original para ver o universo – a forma 
que vocês o veem ou a forma que eu o vejo? Então vocês estão dispostos a seguir meu 
caminho ou eu deveria seguir o seu? Eu enfatizo muito isto somente porque vocês 
enfatizam muito seu caminho. Do contrário, eu poderia falar em uma voz bem suave. Eu 
tenho falado por duas horas até agora. Vocês acham que foi produtivo? Eu deveria parar 
agora? Quando falo sobre amor, então vocês são todos ouvidos. Todos queremos saber 
mais por que amor é tão valioso.  
 
O homem é a tampa e a mulher é o vaso. Uma mulher americana com Ph.D. pode dizer, 
“Eu não aprecio essa teoria. Eu nunca ouvi nada assim. Em toda a biblioteca, não há 
nenhuma linha sobre isso. Talvez o Reverendo Moon esteja inventando tudo isso. Por 
que ele tem que degradar as mulheres o tempo todo?” Mas quem vocês seguiriam – a 
mulher americana com Ph.D. ou eu? Eu tenho uma cor de pele diferente e nem mesmo 
sou um cidadão deste país. Vocês sabem que querem absolutamente seguir o amor!  
 
O homem decaído vai para o inferno. A única forma de mudar isto e permitir que o 
homem vá para o céu é mudar sua visão, para que a única cor que ele veja seja aquela 
do amor verdadeiro. Quando vê através dos olhos do amor verdadeiro, você esquece se 
alguém é negro, branco ou amarelo. É por isso que podemos dizer que estamos 
superando a discriminação racial na Igreja de Unificação. É assim que isto é possível.  



10 

 

Todo o universo existe para o amor divino. Para o benefício do amor divino, o pequeno 
peixe quer alcançar e ser consumido por um peixe maior para se tornar parte dele. Amor 
é muito precioso, e as coisas preciosas deveriam ser colocadas no altar. O universo é o 
altar do amor. Tudo quer ser colocado neste altar de amor, e ser precioso como 
diamantes e ouro. Eles querem ser parte do amor verdadeiro. Peixes, vegetais e animais 
têm o direito de ser colocados no altar de amor.  
 
Então o que acontece? Eles entram em contato com Deus e se tornam parte Dele. Tudo 
está desenhado para buscar esse ponto de união com Deus. A maior e melhor criatura, 
representando todas as espécies, deveriam alcançar o altar do amor, e eventualmente 
estar conectada com Deus. Isso é como as Olímpiadas do universo ou um museu do 
universo porque você pode encontrar representantes de todas as espécies lá – todos 
competem para chegar lá.  
 
Deus quer saborear o universo com amor verdadeiro, e todas as coisas gritam de alegria 
porque agora, pela primeira vez, eles podem alcançar Deus como eles estavam 
destinados a fazer. Quando homem e mulher inclinam para Deus na tradição solene de 
todas as coisas alcançando o amor, a criação dirá, “Eu agora sou parte da criação mais 
elevada. Eu estou pronto para morrer para o benefício do amor, meu Deus.” Deus dirá, 
“Sim, agora você se qualifica como a forma mais elevada de vida.”  
 
O próprio Deus fica feliz e satisfeito. Deus, por sua vez, sente que Ele pode morrer para 
o benefício de todas as coisas. Todos, até mesmo a menor criatura, aplaudirá com 
alegria. Deus não morrerá, mas esta é realmente a forma como Ele sente. Todos 
estimam Deus dentro desse amor fabuloso, e Deus retribui isso. Está faltando alguma 
coisa? Tudo se orgulha de si mesmo porque é parte do amor verdadeiro da criação.  
 
A teoria materialista da evolução de Darwin não tem lugar neste ideal. Logo que 
conhecemos a verdade, essa teoria vai para a lata de lixo. Mesmo se o que estou 
ensinando não seja verdade, mesmo que seja completamente falso e imaginário, ainda 
assim é digno de nota. Em toda a civilização, ninguém surgiu com uma ideia como esta 
que pode confrontar diretamente o Darwinismo e a evolução. As pessoas pensavam que 
essa teoria era o melhor que tinham. Mas e se minhas palavras forem verdade? Então 
este é um assunto sério e maravilhoso.  
 
Isto é poderoso o suficiente para cutucar um pouco suas ideias? Isso me tomou duas 
horas para a introdução! Ao menos temos um fundamento agora. Entendemos que esse 
amor verdadeiro é precioso. Eu deveria continuar ou isso é suficiente para vocês hoje? 
Qual igreja no mundo inteiro – especialmente neste país democrático dos Estados 
Unidos – tem um pastor que dá um sermão por mais de 45 minutos? Meu sermão já 
durou mais de duas horas e vocês ainda querem mais. Certamente vocês devem ser 
loucos! O Reverendo Moon é louco também! Duas partes loucas se encontraram.  
 
Onde está nossa esperança? Está em agarrar o amor verdadeiro. É com isso que estamos 
preocupados. Não importa quão complicadas as coisas possam ser, amor verdadeiro fará 
tudo voltar ao normal. É realmente incrível que, ao encontrar o Reverendo Moon, vocês 
entendam nossas origens, para onde vocês irão, o que é amor verdadeiro, e como nos 
conectamos com ele. Conhecemos estas coisas pela primeira vez.  
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Podemos encontrar Deus nos casais abençoados, nas famílias abençoadas? Sim, 
podemos, sem dúvida. E encontramos homem e mulher verdadeiros lá? Encontramos 
amor verdadeiro lá – encontramos um pai verdadeiro, uma mãe verdadeira e filhos 
verdadeiros, como também o próprio Deus. Há a família verdadeira, sociedade 
verdadeira, mundo verdadeiro e cosmos verdadeiro.  
 
O idioma coreano é um idioma revelador, que expõe sentimentos profundos. A 
expressão, “Eu estou realmente feliz,” significa “eu estou morrendo, eu estou feliz.” 
Qualquer expressão extrema é expressa pelo prefixo, “Estou morrendo, estou com tanto 
frio, tanta fome, etc.”  
 
Em inglês, você frequentemente insere a frase, “you know” em sua conversa. Em 
coreano, essa frase é “ma ri a.” Muitas vezes, americanos perguntam, “O que é 'maria' 
no idioma coreano?” Naturalmente, “Maria” é o nome de Mary e, também representa 
Eva, então podemos dizer que o idioma coreano está constantemente tentando encontrar 
Eva ou Maria. Sendo que a Coreia é um país masculino, ele está constantemente 
procurando por Eva! Isso reflete muito.  
 
Às vezes posso ser muito minucioso ao pensar. Eu cuido de coisas pequenas e tenho 
muitas coisas grandes e complicadas na minha mente, mas complicação nunca me leva à 
confusão. Quanto mais complicadas são as coisas, maior verdade eu posso encontrar.  
 
De fato, vocês membros da Igreja de Unificação, especialmente os membros ocidentais, 
estão aprendendo muito, não é mesmo? A Igreja de Unificação é o único lugar onde 
estão todos os elementos verdadeiros. O que os conecta? Naturalmente, é amor 
verdadeiro. Com amor verdadeiro, podemos ocupar e possuir tudo, e nos tornarmos 
conectados com tudo.  
 
Quais são as características das nossas famílias abençoadas na Igreja de Unificação? As 
mulheres da Igreja de Unificação são muito mutáveis? Elas são muito falantes? Elas não 
deveriam ser. As mulheres da Igreja de Unificação somente falam quando há amor 
envolvido. Elas nem querem ouvir algo que não esteja conectado com amor.  
 
Se a mulher é o símbolo da expressão do amor, então o que é o homem? Ele é o símbolo 
do pioneiro, conquistador e dominador. Vocês querem conquistar com amor? Ninguém 
gosta de uma ditadura, e os americanos particularmente não gostam de ditadura. E 
quanto a uma ditadura de amor? Então isso não é mais uma ditadura.  
 
Que tipo de homem vocês mulheres gostariam? Vocês querem um homem que paira ao 
seu redor, admirando e elogiando vocês, ou o tipo que apenas toma conta de vocês? 
Vocês gostariam de um homem agressivo ou um homem que mantém distância e apenas 
admira vocês de longe? Qual tipo? Eu sou um homem, por isso não posso responder 
isso. Eu quero que as mulheres respondam.  
 
Algumas mulheres são tão frágeis, que parecem não ter conteúdo. Como uma formiga, 
elas têm uma cintura muito estreita que nunca se rompe, e que um homem pode segurar 
firme. Toda mulher quer reduzir sua cintura porque ela quer se orgulhar que é amada. 
“Porque meu esposo me apertou tanto, minha cintura ficou pequena.” Hoje em dia, uma 
mulher pesada não é apreciada. As pessoas olham para ela e pensam, “Oh, ela não deve 
ter amor.”  
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Eu escrevi “Verdadeiro Deus” no quadro negro. Naturalmente, há somente um Deus, 
então por que eu escrevi isso? Até agora, Deus nunca tem sido um Deus em Seu estado 
original. Ele tem sido um Deus que não tem conhecido o amor. Essa tem sido a situação 
de Deus. Vocês, membros da Igreja de Unificação, estão seguros de que Deus existe? 
Vocês apenas acreditam nisto, ou vocês o conhecem?  
 
Todos temos pai e mãe físico, não é? Qual é a diferença entre o pai físico e o 
Verdadeiro Pai? Todas as coisas querem estar longe de um pai da linhagem decaída, 
mas tudo no universo dá as boas-vindas e ama o Verdadeiro Pai. Na Igreja de 
Unificação, vocês consideram o Reverendo Moon o seu Verdadeiro Pai. Qual é a 
verdadeira diferença entre pais mundanos e o Verdadeiro Pai? Um tem amor verdadeiro 
e o outro não tem, por isso é uma grande diferença. O verdadeiro filho, verdadeira 
família, verdadeira sociedade, verdadeira nação, verdadeiro mundo e uma verdadeira 
linhagem que são eternamente imutáveis estão conectadas pelo amor por todo o 
caminho até o próprio Deus.  
 
Vocês já se tornaram parte da verdadeira linhagem como casais abençoados? Quantos 
idiomas deveriam se falados na verdadeira linhagem? Apenas um. Mas olhem para nós 
– muitos idiomas são falados aqui. Vocês são uma família verdadeira ou não? O 
verdadeiro Céu tem somente um idioma. Idioma é o que une uma cultura. Quantos 
antepassados existem na família verdadeira e na linhagem verdadeira? Eles seguem 
todos até Deus. Esta é a própria linhagem de Deus. Linhagem significa a linha de 
sangue. O próprio sangue de Deus está fluindo na linhagem verdadeira. Muitas pessoas 
e nações estarão conectadas, e eventualmente o mundo.  
 
Bilhões e bilhões de espíritos estão vivendo no mundo espiritual, tal como estamos 
vivendo na terra. Eles também devem chegar ao amor verdadeiro, e não há 
absolutamente nenhuma outra forma, exceto se juntar com a linhagem verdadeira. As 
pessoas no passado e no presente estiveram procurando por este ponto onde podem se 
tornar conectadas com Deus. Pela primeira vez no mundo espiritual, por causa do 
advento dos Verdadeiros Pais, todas as paredes estão sendo derrubadas.  
 
Quando vem o amor verdadeiro, nenhuma parede ou barreira pode permanecer. Tal 
como um pássaro pode voar de um país para outro – todos são parte de um único país. O 
homem de Deus e a mulher de Deus se tornam unidos em amor verdadeiro. A menos 
que exista amor verdadeiro, não há forma que estes dois possam ser unidos. 
  
A família é composta dos avós, os pais, e os filhos e filhas. Na base de quatro posições 
celeste, Deus está na primeira posição, os avós estão na segunda posição, os pais estão 
na terceira posição e na quarta posição estão os filhos. Há o amor verdadeiro de avós, o 
amor verdadeiro de pais, o amor verdadeiro dos filhos e todos os relacionamentos de 
amor verdadeiro entre todas as partes. A linhagem é vertical.  
 
O ideal de criação é a realização da base de quatro posições. A base de quatro posições 
inclui tudo em si mesma. Cada relacionamento essencial é explicado dentro dela. Amor 
verdadeiro é o agente de ligação, o elemento que cria sua unidade. Todos começamos na 
posição de filhos. Filhos deveriam herdar a fortuna celeste através da sua linhagem. 
Avós são preciosos porque eles são o centro do passado. Os pais representam o presente 
e os filhos representam o futuro – o futuro do país, da família, da linhagem, de tudo. 
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 Leste, oeste, norte e sul – todas as quatro direções estão lá. O centro da base de quatro 
posições é o centro de tudo.  
 
Quando você pensa sobre família, não é alguma quantidade que conta – cinco pessoas, 
ou algo assim – mas ao invés, você pensa instantaneamente sobre amor verdadeiro e a 
base de quatro posições. Quando pensamos sobre avós, somos lembrados do passado. 
Podemos aprender sobre o passado a partir deles. Os pais são o presente e os filhos são 
o ponto de início do futuro.  
 
Através da verdadeira linhagem herdamos amor verdadeiro. Quando vemos nossa avó e 
avô apaixonados, embora eles sejam muto velhos, aprendemos, “Esta é a forma que 
devemos nos comportar.” Mesmo se sentimos vontade de nos opor e rejeitar um ao 
outro, nos controlamos. A mesma coisa é verdade com nossos pais. Aprendemos a amar 
a partir deles.  
 
A partir da família vocês podem olhar para fora em um relance e ver todo o universo. 
Podemos aprender como Deus vê o universo, porque podemos senti-lo na família 
verdadeira. Cada elemento está lá. Se você ama sua avó, suas irmãs e sua esposa, você 
pode amar e apreciar todas as criaturas femininas no reino animal. A família é o manual 
do amor cósmico, e é por isso que ela é tão preciosa e importante. Sem um manual, o 
que você pode aprender?  
 
Se uma família não tem sua avó, ela está muito longe da perfeição. A mesma coisa é 
verdade se algum outro membro da família estiver faltando. A base de quatro posições 
já é o Céu. Conforme o tempo passa, você muda de lugar, como se estivesse mudando 
para uma casa diferente.  
 
Quem vai para o Céu, e como se vai? É muito claro que aqueles que aprenderam tudo na 
terra de acordo com o amor verdadeiro irão para o Céu. Os avós devem amar a família 
com sua vida. O pai e a mãe amam seus filhos e filhas com suas próprias vidas. Quão 
feliz é esta família.  
 
O que é a verdadeira família? Na verdadeira família, cada membro está pronto para 
morrer para o benefício uns dos outros. A avó e o avô estão perfeitamente dispostos a 
morrer para o benefício de seus próprios filhos, o pai e a mãe. O pai e a mãe amam tanto 
seus filhos, que eles estão dispostos a morrer para o benefício deles. Além disso, os 
filhos e filhas morrerão alegremente para o benefício dos avós. Os avós morrerão um 
pelo outro, os irmãos morrerão pelas irmãs, e vice-versa. Essa é uma verdadeira família.  
 
A humanidade realmente vive para o benefício do futuro, não somente pelo presente. 
Por causa dos verdadeiros filhos, o presente e o futuro estão eternamente conectados. 
Agora sabemos o que é uma família verdadeira, não é? Esse é o verdadeiro padrão, a 
regra ou o parâmetro. E quanto à família americana média? Ela é parecida com a família 
verdadeira? Claro que não.  
 
Na China, as pessoas são bem unidas neste tipo de relacionamento. Tal coisa é 
convencional. Não importa a idade dos pais, eles obedecem aos seus pais, o avô e a avó. 
Mesmo que tenham 60 anos e os avós tenham 80 anos, eles os obedecem tal como 
criancinhas. E quanto aos netos? Para eles, o avô e a avó representam Deus. 
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Nesse sentido, o deus do seu lar são os avós. O presidente do lar é o pai e o povo são os 
filhos e filhas.  
 
Nada é mais valioso do que a família verdadeira. Esse é meu tema nesta manhã – “A 
Família Abençoada é Realmente Preciosa.” Uma pessoa não pode encontrar amor na 
nação sem encontrar amor na família. Aqueles que não são amados na família não 
podem ser amados no país, nem no mundo. A família é a unidade mais básica.  
 
Vocês casais abençoados, por favor, levantem suas mãos. Vocês estão vivendo esta 
forma de vida em sua família? Seu avô e sua avó estão com vocês? O próprio Deus será 
nossos avós. Pai e Mãe são os Verdadeiros Pais. Vocês estão na posição de filhos. 
Devemos compreender que estamos dentro da fronteira da família de Deus, e estar 
muito orgulhosos disso. O que é mais precioso do que isso? Isto não pode ser trocado 
por todo o universo.  
 
Com este padrão, vocês, irmãos e irmãs japoneses, podem apenas pedir para voltar para 
o Japão? Nós não temos nações ou quaisquer dessas barreiras. Famílias são a extensão 
de tudo que temos em Deus. Contudo, Deus não tem um país, então por que vocês 
querem voltar para o Japão? Por que americanos somente querem ficar na América? Por 
que vocês coreanos pensam sobre a Coreia? A única coisa que temos é a família.  
 
Quando eu vou para a Coreia, aonde suas mentes vão? Elas vão comigo, não é? Não faz 
qualquer diferença se vocês são negros, brancos ou amarelos. Por quê? É por causa do 
amor verdadeiro.  
 
Vocês podem trocar o amor verdadeiro por quaisquer conquistas americanas 
orgulhosas? Mesmo se muitos países se unissem e juntassem todos os seus tesouros, 
vocês acham que isto teria o valor do amor verdadeiro? Não. Ele é realmente 
inestimável. Seu próprio cônjuge é tão precioso que mesmo se alguém oferecesse a 
riqueza do mundo em troca, isso não pode se comparar. Com esse cônjuge precioso, 
você poderia ter qualquer outra mulher? Você poderia se aproximar de outra pessoa? 
Sua própria esposa pode não ser tão linda no sentido mundano – talvez ela manqueje e 
seja caseira enquanto alguma outra mulher linda esteja acenando para você. Mas você 
pode segui-la? Não, porque sabemos que amor verdadeiro é muito mais preciso do que 
qualquer coisa. Nada é mais importante.  
 
Em que tipo de família queremos viver? Imaginem como é difícil no mundo secular, até 
mesmo para uma mulher com um bom esposo. No mundo exterior, as pessoas estão 
sempre preocupadas até a morte. Um esposo vai para o escritório de manhã e a esposa 
pode facilmente começar a duvidar da sua fidelidade. Ela se pergunta, “Ele está saindo 
para beber? E se ele encontrar outra mulher?” Ela se preocupa sobre todos os tipos de 
coisas. Mas na Igreja de Unificação, devemos nos preocupar com isso? Dizemos, “Não 
vejo meu esposo por muito tempo, por isso estou muito preocupada que ele esteja 
bebendo em algum lugar ou tenha outra mulher”? Não, pela primeira vez na história, 
somos livres.  
 
Sabemos que proteger nossa família é proteger o próprio Deus. É assim como isto é 
importante. Proteger o presidente do país da pessoa, ou proteger os Verdadeiros Pais 
tem o mesmo significado como proteger a família da pessoa. Agora vocês entendem 
quão importante e preciosa é a família abençoada?  
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Em uma família, se uma pessoa esconde uma coisa da outra – por exemplo, se o pai 
esconde dinheiro em um lugar secreto longe da mãe, ou os filhos são desonestos com os 
pais – quão miserável é isso. Amor verdadeiro pode ir a qualquer lugar. Ele pode passar 
através dos bolsos de todos, e nada fica escondido.  
 
Qual é a cadeia de comando na família? Primeiro, na hierarquia estão o avô e a avó. 
Naturalmente, o pai e a mãe são os próximos na hierarquia. Eles não devem ser 
autocentrados, mas deveriam estar centrados em Deus.  
 
Sabemos que amor verdadeiro é ainda mais poderoso do que a morte. Depois que 
nossos avós envelhecem e vão para o mundo espiritual, se os amamos e os queremos 
muito, eles ainda podem se comunicar conosco. A lacuna ou fronteira entre o mundo 
espiritual e o mundo físico é preenchida pelo amor verdadeiro. Podemos estar em uma 
situação difícil e precisar de algum bom conselho dos nossos avós falecidos, então 
podemos pedir a eles profundamente, e então eles podem nos dar a solução. Nossos 
próprios descendentes podem fazer a mesma coisa.  
 
Quando nos ajoelhamos diante de Deus como príncipes e princesas de amor verdadeiro, 
não há nada que Ele recusará. Deus ouvirá tudo com alegria. Se isto não for verdade, 
então Deus é somente conceitual, e não precisamos apenas de um conceito. Queremos 
também abraçar Deus. Vocês já se colocam na posição de príncipe e princesa de amor 
verdadeiro quando oravam para Deus?  
 
Devemos lembrar que há muitas posições a partir das quais orar. A distância mais curta 
até Deus é a partir da posição de agir com amor verdadeiro. Vocês são realmente 
príncipes e princesas de Deus e do Reino Celeste? Quando este amor preencher o 
mundo inteiro, então nos tornaremos verdadeiros príncipes e princesas.  
 
Se uma pessoa vive sob tais circunstâncias, como ela pode evitar não ir para o céu? Tal 
pessoa é automaticamente empurrada para o céu. Agora vocês entendem? Devemos 
viver dessa forma enquanto nos tornamos cidadãos reais do Reino de Deus. Pensem: 
“Eu serei o filho real que serve os reis mais velhos – meus avós e meus pais. Eu serei o 
rei da minha própria geração e servirei em todas estas posições.” Se nos tornamos 
assim, realmente não teremos nenhuma fronteira. Quão dignos e quanta autoridade 
teríamos! Vocês não precisam de mais nada além disso. Isso é verdadeira felicidade.  
 
(O Pai fala em inglês.) Você é um líder no amor verdadeiro. Todos olharão para você, 
esperando por você, se movendo quando você se move, se preparando para você. Nada 
pode controlar você, exceto o amor verdadeiro. Tal pessoa se torna a mulher de Deus, o 
homem de Deus, os pais de Deus, os avós de Deus. Quão maravilhosos são os Moonies. 
Devemos seguir esse tipo de forma, devemos fazer esse tipo de coisa. Se vocês querem 
fazer isso, levantem suas mãos. Obrigado. Deus os abençoe. Vamos orar.  

 
Tradução: Marcos Alonso (abril de 2025) 
www.unificacionista.com 
fonte: https://tparents.org/Moon-Talks/SunMyungMoon87/870405.htm      

 


